

木村嘉宏主幹教諭

数検 1 級合格！

本校では、平成19 年度から資格取得の一環として、日本数学検定協会が実施している数学検定に取り組んでいます。

多くの生徒が受検する中、昨年度の準1 級合格に引き続き今年度も受検した本校の数学科 木村嘉宏 主幹教諭(49 歳)が、1 級に合格しました。



受賞した合格証書！

◆◆◆◆木村先生のコメント◆◆◆◆

残り5分、この問題さえ解ければ合格。とにかくやるしかない。深い思考の淵へと潜る。やがて一筋の光明を見出したとき、何とも言えないくらい胸がワクワクしてくる。へとへとになるまで頭脳をフル回転させ、解答を導き出す。そして、心地よい疲労に浸る。数検、ステキ…。

はじめて数検を受検したのは、平成20年2月。二級からのスタートでした。その後、平成20年7月に、準一級に合格。そして、今回、念願の一級に合格することができました。二年越しの取組みを通して、さまざまなことが見えるようになり、いろいろなことが実現できるようになりました。数検は、私を鍛え成長させてくれたのです。今年、五十路にさしかかる中高年でもここまでやれました。中高生のみなさんなら、もっともっとやれるはずですよ。

久美浜高校では、年2回、数検団体受験を実施しています。若いみなさんの果敢なチャレンジを期待しています。